



Política

Fico Gutiérrez crítica decisiones del Gobierno sobre ISA y alerta sobre intervención estatal

Alcalde de Medellín, cuestiona el nombramiento de Jorge Carrillo como presidente de ISA y compara la situación con el manejo de Ecopetrol.



Créditos: Cuenta X @FicoGutierrez

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MAR, 20/08/2024 - 11:42

Federico Gutiérrez, alcalde de Medellín, ha expresado su preocupación por las recientes decisiones del Gobierno de Gustavo Petro en relación con Interconexión Eléctrica S.A. (ISA). En declaraciones a Mañanas Blu con Néstor Morales, Gutiérrez comparó la situación actual en ISA con la de Ecopetrol, sugiriendo que la intervención estatal podría tener consecuencias negativas para el futuro energético y financiero de Colombia.

Uno de los puntos más controversiales en el debate es el nombramiento de Jorge Carrillo como presidente de ISA. La elección de Carrillo, respaldada mayoritariamente por los representantes del Gobierno en la junta directiva de la empresa, ha generado inquietud.

Gutiérrez y otros miembros de la junta votaron en contra del nombramiento debido a la relación cercana de Carrillo con el exalcalde de Medellín, Daniel Quintero, y las críticas sobre la gestión financiera de Empresas Públicas de Medellín (EPM), donde Carrillo y sus aliados están implicados en presuntos escándalos de corrupción.

Lea también (Excalde de Medio Baudó imputado por fraude en construcción de Palacio Municipal)

El alcalde cuestiona la transparencia del proceso de selección de Carrillo para la presidencia de ISA. John Maya, gerente de EPM, ha solicitado a ISA que aclare el proceso de selección, mientras Gutiérrez teme que el Gobierno esté replicando un modelo de control estatal que, según él, ha tenido un impacto negativo en Ecopetrol.

Gutiérrez advirtió que el Gobierno podría estar intentando aplicar un modelo de intervención estatal en ISA similar al de Ecopetrol, el cual considera perjudicial. El alcalde instó al Gobierno a proponer un líder para ISA que no esté involucrado en controversias y pueda generar confianza en todos los sectores.

Además, se ha señalado que la hermana de Gutiérrez, Catalina Gutiérrez Zuluaga, trabaja en una filial de ISA, lo que ha llevado a acusaciones de conflicto de intereses. Sin embargo, Gutiérrez desmintió estas acusaciones, afirmando que su hermana no tiene influencia en sus críticas. Según el alcalde, estos señalamientos son una distracción para desviar la atención de los problemas reales en ISA y otras empresas públicas.

Gutiérrez concluyó que la intervención estatal en ISA y otras empresas estratégicas podría estar motivada por intereses políticos en lugar de buscar el bienestar común, y pidió al Gobierno que actúe con mayor transparencia y responsabilidad.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Junior eliminado de la Copa Libertadores tras caer ante Colo Colo
Mar, 20/08/2024 - 21:37
- 2** Falsos positivos: JEP cambia fecha de juicio al coronel (r) Publio Hernán Mejía
Mar, 20/08/2024 - 21:18
- 3** Radican en la Cámara de Representantes proyecto de ley para eliminar el 4x1000
Mar, 20/08/2024 - 21:03
- 4** Armada colombiana y comunidad liberan ballena atrapada en malla en el Chocó
Mar, 20/08/2024 - 20:28
- 5** Imputados motociclistas que causaron la muerte a dos mujeres en Soacha
Mar, 20/08/2024 - 20:08

Otras noticias:

Denunciarán al presidente Petro por pánico económico

Presidente Petro invita a Suiza a detener la exportación de carbón a Israel

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las Políticas de privacidad, tratamiento de datos personales

Etiquetas

Federico Gutiérrez Interconexión Eléctrica S.A. ISA Jorge Carrillo Gustavo Petro Ecopetrol Empresas Publicas de Medellín EPM

Colombia Noticias

Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

Otros Contenidos



Junior eliminado de la Copa Libertadores tras caer ante Colo Colo



Falsos positivos: JEP cambia fecha de juicio al coronel (r) Publio Hernán Mejía



Radican en la Cámara de Representantes proyecto de ley para eliminar el 4x1000



Armada colombiana y comunidad liberan ballena atrapada en malla en el Chocó



Imputados motociclistas que causaron la muerte a dos mujeres en Soacha



Jennifer López le pide el divorcio a Ben Affleck tras dos años de matrimonio



Falleció el alcalde de Aguachica, Cesar, Víctor Roqueme



Inversión forzosa: Gobierno y banca cerrarán acuerdo la próxima semana



Presidente del Congreso denuncia parálisis en el Senado por falta de recursos

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2024 AGENCIA DE PERIODISMO INVESTIGATIVO